

ちょっとそこまで

# わがまち散歩

道すがら、心通わす人がいる

古里の温もりに包まれながら

あちらこちら、わがまち散歩

熊本市側からの町の玄関口、広崎地区。昔ながらの風習を大切に守り続ける人たちや、新しいスポットなど、いろいろと訪ね歩いてみました。



園庭で元気に遊んでいた「益城わかば保育園」の以上児組の園児たち



七夕のお飾りを眺めて樂  
しむ園児たち



令和元年に開園した  
「益城わかば保育園」

広崎編

愛らしい子どもたちの声  
のびのびと、すくすくと

あちらこちらでセミが鳴きすぎだ  
き、青空にはムクムクと入道雲。夏、  
真っ盛りです。さて、今回の「わがま  
ち散歩」の目的地は、町の人口のお  
よそ2割ほどの人たちが暮らして  
いる広崎地区です。

星さまと織姫さまたちのごちそうです。おいしく楽しく、お腹いっぺい味わってくださいね。



## 優しい笑みを浮かべる桑野紀子園長

花屋さんの看板猫

園児たちに手を振ってさらばに北へ歩いていると、すてきな花屋さんを見つけました。鉢物や切り花など季節の花々が並ぶ「フランジガーデンあすなろ社」です。アレンジや花束が評判で、冠婚葬祭用の花も扱うお店です。

店先にはリードにつながれた2匹の猫が、のんびりと朝寝中。フワフワとしたグレーの毛色の雄猫の名前は、見た目もそのままの

「フワフワ」。茶と黒の  
ミックスの毛色の  
雌猫は「サビ」で、  
この店の看板猫  
たちです。

「家の中には他



たちです。